



NEWSLETTER

SECURITY EXPRESS SERVICE

EDICIÓN MARZO 2024



Estamos muy contentos de informarte que desde hoy enviaremos mensualmente un reporte informativo con noticias de nuestra empresa SES, como también de las actualizaciones del mercado del transporte. ¡Esperamos que te sea útil y lo disfrutes!

Equipo SES





Inicio de año en SES con una

Logística digna de película de acción



SES a cargo del show de luces para importante festival de música mundial

El festival **AFERLIFE**, es la experiencia visual más importante del mundo, por el impactante despliegue de luces y tecnología que éste requiere. Miles de Santiaguinos vivieron la experiencia de recibir el Año Nuevo 2024 con este show y para hacer esto posible, nuestro rol como SES fue fundamental a la hora de coordinar la logística internacional y local.

Desde México se recibieron vía aérea más de 20 toneladas de equipamiento, solos días antes del evento, y comenzando su proceso de retorno el mismo 1 de Enero.

Se realizó un proceso puerta a puerta, coordinando el proceso (aduana, camiones, aerolíneas, etc), bajo una presión de tiempos enorme.

Estamos orgullosos de decir que todo salió perfecto, reforzando nuestro rol como Transportadores Globales, de manera simple y personalizada para nuestro cliente.



500 Drones profesionales iluminaron la playa de Iquique para dar la bienvenida al año 2024

En SES cuando hablamos de urgente, significa horas. Esa es nuestra especialización: un servicio express, respondiendo de manera rápida y oportuna.

Para el show de drones realizado para año nuevo, por parte del Municipio de Iquique, SES fue el encargado de toda la logística internacional de 500 drones (más de 5 toneladas de peso) ¡El resultado, sin duda, fue insuperable!

Y no solo eso, SES fue también el encargado de la logística de retorno de estos mismos.

Nuevamente cumplimos nuestra misión, en fechas de mucha presión, pudiendo coordinar todo puerta a puerta.



Traslado de equipos para la productora de cine más reconocida en Chile, ganadora de un Oscar.

Durante los últimos años, la industria audiovisual ha dado un salto gigante en la profesionalización de sus producciones. Varias películas y documentales han estado seleccionado para participar en los más importantes festivales a nivel mundial.

Como SES, estamos orgullosos de poder contribuir al desarrollo del cine de nuestro país, trasladando a principios de este 2024 desde Estados Unidos, equipos altamente tecnologizados y especializados para el rodaje de una próxima producción de **Fábula**.

¡Al igual que los 2 casos anteriores, podemos decir misión cumplida!





SECCIÓN PRENSA GENERAL



REVISA NUESTRAS PUBLICACIONES DETACADAS

[LUN](#)

EL DATO MUNDIAL Lunes 1 de marzo de 2024

Empresa simplifica el proceso de importación

Un dato que aporta de integrador logístico con enfoque en las Pymes

Ricardo Huinca, V. Security Express Service (SES) es una empresa que se ha consolidado como una de las líderes en integración logística para el transporte internacional de carga, con un claro enfoque hacia las pequeñas y medianas empresas.

Daniel Guiloff, gerente general de la compañía, describe a SES como un integrador logístico dedicado a simplificar el proceso de importación para las Pymes, permitiendo dedicarse plenamente a sus operaciones comerciales mientras la empresa se encarga de todos los aspectos relacionados con el transporte de carga.

"Lo que buscamos es que no desprecupen los temas y nosotros hacer un proceso puerta a puerta. Entre reco-



Daniel Guiloff explica que el servicio busca satisfacer todos los requisitos.

ger información, todos los costos, etc., que es solo parte del uso del intermediario, y que todo este tiempo ellos lo hubiesen dedicado a este tema, ellos lo entregan en la parte comercial. En el fondo eso es la propuesta", señala Guiloff.

El enfoque en la simplicidad y la personalización del servicio es parte de la filosofía de la empresa. Guiloff explica que el proceso para alcanzar este "estado automatizado" se reduce a simple poner el cliente indico qué necesita recibir. SES presenta todas las soluciones disponibles, el cliente elige y paga, y la empresa se encarga de todo lo demás, desde la coordinación con proveedores hasta la gestión de documentos y transporte local.

El dato radica en su capacidad para brindar claridad y transparencia en un proceso que puede ser complejo y abrumador para las Pymes. "Además del 100% automático en lo que es el proceso, también les damos mucha claridad respecto a los puntos que están aceptando en nuestra medida para su transporte y seguridad", destaca Guiloff.

La empresa, que opera en todo Chile, resalta que estar en regiones no es un impedimento para utilizar sus servicios. La red de transporte en el país permite llegar a todas partes, con diferencias mínimas en los tiempos de entrega según la ubicación.

Security Express Service
• Web: www.ses.cl
• Teléfono: +56 2 2204 9404
• Dirección: Zúñiz 281, Las Condes



NUESTROS RECOMENDADOS EN PRENSA



[La Tecnología impulsa el auge de las empresas de logística](#)



[Maersk escindirá su negocio de remolque y cotizará en la bolsa de Copenhague](#)



[Servicios: Chile destaca entre países con bajas restricciones y anota récord de exportaciones](#)

SES EN LOS MEDIOS



[Empresa nacional de transporte y logística Security Express Service registra crecimiento record de 11,2%](#)



[SES potencia su crecimiento en la industria logística liderado por nueva generación familiar](#)





Gracias por leernos

Zurich 261, Las Condes
Lun a Vie de 8:30 A 18:30
ses@ses.cl
+56 2 2334 6494